
 Plateau en Inox pour Appareil Anesthésie MODUFLEX COAXIAL, conçu pour maintenir et organiser les équipements nécessaires lors des procédures d'anesthésie.

- **Matériau en Acier Inoxydable** : Assure une résistance optimale à la corrosion et une hygiène parfaite.
- **Adapté au Modèle MODUFLEX COAXIAL** : S'intègre parfaitement avec l'appareil, offrant une surface stable et sécurisée pour les accessoires.
- **Design Pratique** : Offre un espace de rangement fonctionnel, permettant un accès facile aux instruments pendant les interventions.

Ce plateau en inox garantit durabilité et efficacité pour une gestion optimale du matériel anesthésique.

 Stainless Steel Tray for MODUFLEX COAXIAL Anesthesia Equipment, designed to hold and organize the necessary equipment during anesthesia procedures.

- **Stainless Steel Material**: Provides optimal resistance to corrosion and ensures perfect hygiene.
- **Compatible with the MODUFLEX COAXIAL Model**: Fits perfectly with the device, providing a stable and secure surface for accessories.
- **Practical Design**: Offers functional storage space, allowing easy access to instruments during procedures.
- This stainless steel tray ensures durability and efficiency for optimal management of anesthesia equipment.



Références	Désignation	Dimensions
AC-EQ600006	Plateau inox pour appareil anesthésie – MODUFLEX COAXIAL	59 × 25 cm